

NOTICIAS

XXVII Congreso Nacional de la AEMCP

El XXVII Congreso Nacional de la AEMCP (y último de nuestra Sociedad con dichas siglas) se ha articulado en forma de Mesas Redondas, Comunicaciones, Conferencias solicitadas, Curso de Instrucción y exposición de Carteles Científicos.

La primera Mesa, dedicada a las “Variaciones de la normalidad en anatomía del pie”, fue organizada por el Departamento de Anatomía I de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid, aportando una serie de datos de interés para la práctica diaria de nuestro quehacer quirúrgico. La Mesa sobre “Lesiones osteocondrales del astrágalo” supuso una completa puesta al día de un tema de gran actualidad y que, parcial o totalmente, esperamos ver reflejada en las páginas de nuestra Revista. En cuanto a la Mesa sobre “Secuelas de cirugía del antepié”, como era de esperar, suscitó múltiples aspectos a discutir, si bien la extensión de los temas expuestos impidió una discusión más pormenorizada. El Curso de Instrucción fue presidido por el presidente de EFAS, Prof. Küster, significando una puesta al día muy valiosa sobre “Disfunción del músculo tibial posterior”. La ceremonia de inauguración oficial, muy emotiva, incluyó un emotivo homenaje a la memoria del Prof. A.J. Puerta Fonollá, Catedrático del Departamento de Anatomía I de la Universidad Complutense de Madrid, gran amigo y colaborador de nuestra Sociedad, fallecido el año pasado. El Dr. Rodríguez Altónaga entregó una placa en nombre de la AEMCP a su viuda, D.^a Alicia Cañero, como símbolo de nuestro reconocimiento y afecto. A lo largo del Congreso se intercalaron conferencias solicitadas. El Prof. Küster habló sobre “La



Figura 1. Ceremonia inaugural: homenaje de la SEMCPT al Prof. Puerta Fonollá.



Figura 2. Curso de formación (“Insuficiencia del tibial posterior”), presidido por el Dr. Küster, con los Dres. M. Núñez-Samper, T. Viladot, J. Vilá y E. Maceira.



Figura 3. Entrega del Premio al mejor Cartel del Congreso por el Dr. A. Carranza, Vicepresidente primero de la SEMCPT.



Figura 4. Clausura del Congreso: Dres. R. Viladot, M. Núñez-Samper, L.F. Llanos, J.R. Rodríguez Altónaga y L. Ferrández Portal.

importancia de la placa plantar en las metatarsalgias” y los Dres. Ferrándiz Araujo y Mariano del Prado hablaron, respectivamente, de “El horizonte científico y cultural del pie humano” y “Complicaciones en cirugía percutánea del antepié”. Cerró el Congreso la del Dr. Eloy Espinar, presentado por el Dr. Eduardo Jordá, que versó sobre las “Experiencias de un veterano cirujano del pie”. La Mesa de residentes sobre “Fracturas de tobillo” alcanzó una excelente calidad, obteniendo el premio de la sociedad la comunicación titulada “Fractura de Maisonneuve. Diagnóstico, tratamiento y resultados”.

Probablemente el acto más relevante en cuanto al discurrir futuro de la Sociedad fue la Asamblea Extraordinaria, que tuvo lugar el día 17 de junio, en la que se aprobaron los nuevos Estatutos de la Sociedad, incluyendo el cambio de nombre de la misma. Como siempre, la cena de clausura fue el lugar de “encuentro y despedida” de los amigos que constituimos nuestra Sociedad Científica.

Hasta Córdoba y muchas gracias por el esfuerzo de todos y la ayuda recibida.

Dr. L.F. Llanos Alcázar



Figura 5. Cena de clausura: Actuación del coro de cámara “Villa de Madrid”, dirigido por Pablo Heras Alonso.



Figura 6. Cena de clausura: Presidente de la SEMCPT, Presidente de EFAS y Presidente del Congreso.